

Instalarán 42 nuevas cámaras inteligentes para mayor seguridad en Popayán

La Administración Municipal, a través de la Secretaría de Gobierno, oficializó el contrato marco suscrito con la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá, ETB, para que sean instaladas en el próximo mes, las primeras 42 cámaras inteligentes que permitirán garantizar una mayor seguridad ciudadana y controlar el delito en la ciudad.

Con una importante inversión se adelanta esta iniciativa con la ETB, empresa que tiene amplia experiencia para poner en marcha la modernización de todo un sistema de seguridad, instalando en puntos estratégicos cámaras de seguridad conectadas al Centro de Comando y Control de la Policía Metropolitana de Popayán.

"Este es uno de los compromisos establecidos en nuestro Plan de Desarrollo Municipal Creo en Popayán; le apostamos a la seguridad ciudadana, entregándole a la ciudad una herramienta que contribuye con la prevención, contención y reducción del delito en todas sus modalidades", expresó la Secretaria de Gobierno, Elvia Rocío Cuenca.

Por su parte, el Alcalde Juan Carlos López señaló que "cuidar más a Popayán, significa resolver el reto de la seguridad y por eso le apostamos a más inteligencia y tecnología, con esto lograremos una ciudad más competitiva. En una segunda fase estaremos realizando las gestiones con el Ministerio del Interior para cofinanciar las cámaras restantes que nos permita cumplir la meta de 100 cámaras de seguridad en la ciudad".

Declaraciones en video

<https://n9.cl/1zrh2>

Secretaría de la Mujer continúa fortaleciendo acciones hacia las comunidades

Con el objetivo de continuar articulando acciones con las comunidades, la Secretaria de la Mujer, Mariana Bermúdez Astudillo, en compañía de la Gestora Social Yuyi Vejarano, se reunió con reconocidas lideresas de Popayán, destacadas como "Las 7 sabías".

"Las 7 sabias, representan diversos sectores del municipio, quienes por sus conocimientos han sido destacadas para tratar temas importantes para el desarrollo del municipio y continuarán brindando a la Secretaría sus valiosos aportes", señaló Mariana Bermúdez, durante el encuentro.

Para Janeth Mosquera, presidenta del Consejo Comunitario de Popayán, "estos espacios son necesarios para avanzar y materializar proyectos. Me parece importante focalizar y capacitar liderazgos en temas específicos según las necesidades de las comunidades, para que a su vez estos repliquen la información, así vamos construyendo y materializando los proyectos para fortalecer los procesos".

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

Dentro de los compromisos establecidos en la reunión se destacan la realización de jornadas de trabajo para la socialización de la política pública de las mujeres, así como también el plan de acción en conjunto con el Consejo Municipal de mujeres.

"Nuestra Secretaria estará en las diferentes comunas, comunidades y en el sector rural del municipio, buscando fortalecer los procesos de capacitación para las organizaciones de mujeres en el ámbito de formulación de proyectos y emprendimiento", destacó la Secretaria.

La Administración Municipal sigue en su apuesta de escuchar a las comunidades y trabajar de manera mancomunada para el desarrollo de Popayán.

Las lideresas asistentes fueron Rosa Isabel Albán Paz, Yully, Esneda Padilla, Sandra Milena Dorado Velasco, Janeth Mosquera, Emelda Jiménez y Gloria Cortés.

Éxito total en campaña de voluntarios por la Salud y la Vida

Con éxito se llevó a cabo la campaña de voluntarios por la salud y la vida liderada por la Secretaría de Salud Municipal la cual buscó, a través de las redes sociales oficiales de la Administración Municipal, convocar personas interesadas de diferentes sectores instituciones y profesiones, a trabajar en esta campaña educativa y de sensibilización llamada: "Somos más fuertes que el COVID19".

En esta actividad se lograron reunir más de 100 personas que en articulación con el equipo de la secretaría de salud, de Tránsito y los Soldados del Batallón de apoyo de acción integral y desarrollo No. 3 del Ejército Nacional, y el payasito Mickey, visitaron sitios estratégicos y neurálgicos en tema de aforo como los centros comerciales, centro de la ciudad, plazas de mercado, lugares donde los equipos se concentraron en llevar un mensaje importante de responsabilidad y cuidado colectivo frente a la pandemia que se vive en este momento.

"No nos detenemos en el cuidado por la vida! continuaremos con este gran despliegue realizado por parte de nuestros voluntarios, el equipo de la Secretaría de Salud Municipal y demás entidades que de manera colaborativa se unieron a esta gran causa por el respeto y protección de la vida en este difícil momento que afrontamos", expresó Ospina, secretario de Salud del Municipio.

Estas campañas son apoyadas por gran parte de la comunidad payanesa quienes en su ejecución demostraron un gran respaldo. "Todo este apoyo es una motivación clave para continuar trabajando día a día por la mitigación de esta enfermedad ya que se considera que el proceso educativo y de sensibilización hace que la información sea más entendible a las personas y el mensaje quede en sus memorias. ¡En Popayán NO bajamos la guardia!", culminó Ospina.



Creo en
POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Se adelanta proceso para destrucción de seis toneladas de Marihuana incautadas en Popayán

La Inspección Quinta de Policía adscrita a la Secretaría de Gobierno Municipal, informó recientemente que desde la Administración Creo en Popayán, de la mano con la Fiscalía General de la Nación, Policía Nacional y el Ministerio Público, se está trabajando en la destrucción de seis toneladas de marihuana incautadas a finales del 2020.

Esto mediante un contrato de prestación de servicios con la empresa ASERI en el Parque Industrial para dar cabal cumplimiento al Plan de Seguridad que tiene el municipio de Popayán.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán